



Die Universität Basel nimmt Abschied von

Prof. Dr. Jürg P. Rosenbusch

Professor für Mikrobielle Biochemie

der am 2. Dezember 2025 in seinem 88. Lebensjahr verstorben ist.

Prof. em. Jürg P. Rosenbusch war von 1972 bis 1998 mit dem Biozentrum der Universität Basel verbunden, zuletzt als ordentlicher Professor für Mikrobielle Biochemie. In seiner Forschung lieferte er neue Erkenntnisse zur Struktur und Funktion bakterieller Membranproteine und entwickelte wegweisende Methoden zur Kristallisation membranständiger Proteine. Seine Arbeiten prägten die moderne Strukturbioologie nachhaltig und fanden internationale Anerkennung.

Mit Jürg P. Rosenbusch verlieren das Biozentrum und die Universität Basel einen international hoch angesehenen Wissenschaftler, engagierten Kollegen und geschätzten akademischen Lehrer. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Alexander Schier
Direktor Biozentrum